

HUELVA

> PLENO MUNICIPAL / El debate de las nóminas

Castillo, que gana casi 157.000 euros, es uno de los 11 socialistas que cobra más que el alcalde

El portavoz del equipo de gobierno, Francisco Moro, saca a la luz los salarios anuales de los dirigentes del PSOE más destacados de la provincia tras las críticas contra Pedro Rodríguez por su sueldo

D. Y. / Huelva
¿Se ha subido el sueldo el alcalde? La respuesta del equipo de gobierno es contundente: no. Desde que se aprobara en pleno una moción para la congelación de sueldos de los miembros de la corporación municipal, el portavoz del equipo de gobierno, Francisco Moro, aseguró que Pedro Rodríguez ha cobrado «lo mismo», por lo que acusó a la portavoz socialista, Elena Tobar, de «demagogia» al registrar una moción por la vía de urgencia «sólo para decir lo que cobra el alcalde con el objetivo de sacar rentabilidad política».

Con esta moción —rechazada por PP e IU— el grupo socialista pidió, entre otras cosas, que se acordara por la corporación la bajada de los sueldos de toda la corporación municipal, adecuándose al número de habitantes de Huelva y al Código de Buen Gobierno Local. En este sentido, expuso que los sueldos de la corporación «se han visto modificados al alza», precisando que Pedro Rodríguez «cobra al año 97.182 euros», fruto de «modificaciones presupuestarias oscuras».

En respuesta, el popular Francisco Moro, libreta en mano, tras acusar a Tobar de «avergonzarse de su nómina porque no trabaja por Huelva», afirmó que el alcalde tiene un «sueldo referencial menor que otros dirigentes socialistas». La lista de Moro tenía once nombres de políticos bien conocidos por los onubenses que «cobran más» que Pedro Rodríguez. Es el caso de la consejera de Medio Ambiente Cinta Castillo, con un salario de

en Huelva como el delegado del Gobierno andaluz, Manuel Alfonso Jiménez —105.360—, así como alcaldes socialistas, entre los que mencionó a José Cejudo (Valverde), con un sueldo de 127.465 euros, y Antonio Rodríguez Castillo, quien cobra 99.727 euros anuales. La propia Elena Tobar percibe lo mismo que Francisco Moro, 81.000 euros.

Por último, Moro recordó que existe un pacto desde el año 1997 —acordado por unanimidad entre todos los grupos políticos— sobre los sueldos del alcalde y los concejales que «se ha respetado hasta ahora».

Por su parte, el portavoz de IU, Pedro Jiménez lamentó que este debate «refleja la posición de dos partidos que son las dos caras de la misma moneda» y aclaró que «el alcalde cobra 97.000 euros desde el año pasado, cuando se equiparó al sueldo de un gerente a través de una modificación presupuestaria aprobada en 2008 y el PP no lo hizo público». En este sentido, se mostró partidario de las medidas de austeridad, «pero no de la demagogia».

De otro lado, en el pleno se aprobaron los presupuestos del Ayunta-

Socialistas y 'millonarios'

Cinta Castillo



>La ex concejal socialista del Ayuntamiento y actual consejera de Medio Ambiente percibe al año una cantidad de 156.960 euros.

Mario Jiménez



>El secretario provincial del PSOE, a cargo también de la vicepresidencia de Cajasol, ostenta un salario anual de 146.320 euros.

Javier Barrero



>Diputado nacional por el PSOE de Huelva y secretario primero de la Mesa del Congreso, cobra al año 132.866 euros.

miento para el año 2009 —con los votos en contra de IU y PSOE, que pidieron su retirada—, de 169 millones de euros y con un «carácter claramente social e inversor y con el objetivo fundamental de paliar los efectos de la crisis», destacó el concejal de Economía, Juan Carlos Adame. «Se han hecho los mejores presupuestos posibles», indicó el edil de Economía.

La portavoz del grupo municipal socialista, Elena Tobar, solicitó que las partidas municipales «se retiren y se corrijan, que sean austeros, sociales y transparentes». En el mismo sentido se manifestó el portavoz de IU, Pedro Jiménez, quien consideró que se trata de «partidas irreales, que no se sostienen, y prevé ingresos y gastos que no se van a producir».

Otra de las mociones que suscitó debate fue la presentada por el PSOE para exigir al equipo de gobierno la inscripción inmediata en el Registro de la Propiedad de las parcelas pendientes para la construcción de la futura estación del AVE en Huelva.

La moción fue rechazada por el PP con la abstención de IU, y el mismo alcalde insistió en que el Ministerio de Fomento «puede empezar a construir» la estación «sin necesidad de esta inscripción», al tiempo que afirmó que los vecinos de Las Metas «pueden seguir viviendo allí hasta que comience la construcción de la línea». El realojo de estos vecinos «podría hacerse mañana mismo», añadió Moro.

El equipo de gobierno popular también aprobó una iniciativa para exigir a la Junta de Andalucía la convocatoria de un nuevo pacto en la comunidad autónoma que «aporte soluciones para la crisis económica y social».

Los tres grupos municipales aprobaron por unanimidad dos mociones —de IU y PSOE— para aprobar la revisión de los consejos de

administración de las empresas municipales para favorecer la paridad o la presencia equilibrada de mujeres y hombres en la composición de los mismos. También se acordó que los concejales que se encuentren en situación de baja por enfermedad o maternidad —o paternidad— puedan participar en las decisiones del plenario a través de las nuevas tecnologías.

Otra de las mociones aprobadas por unanimidad fue la registrada por el grupo izquierdista, por la cual se reclama al equipo de gobierno llevar a cabo el «adecentamiento» de los alrededores del estadio Nuevo Colombino, sobre todo en la zona de aparcamientos. Por su parte, el socialista José María Benabat pidió que en esta actuación también se incluya la zona donde se ubican cada semana los puestos ambulantes del rastro. Francisco Moro adelantó que está previsto que en octubre se inicien los trabajos de urbanización de los alrededores del estadio, que incluirá un sistema de drenaje para evitar las acumulaciones de agua que se producen cada vez que llueve.

Por último, PP y PSOE rechazaron una moción de IU sobre el cese de los vertidos de fosfoyesos por parte de la empresa Fertiberia. El equipo de gobierno votó en contra, explicó Moro, porque «no es un debate en el que el Ayuntamiento quiera entrar» para «no crear incertidumbre» en la población onubense, sobre todo teniendo en cuenta la situación de crisis y desempleo.

Aprobado el presupuesto de 169 millones con votos en contra de IU y PSOE

El Ayuntamiento adecentará en octubre los alrededores del Nuevo Colombino

156.960 euros. Le sigue de cerca el secretario provincial del PSOE, Mario Jiménez, quien cobra al año 146.320 euros, mientras que el diputado nacional por Huelva Javier Barrero percibe 132.866 euros.

Moro prosiguió precisando que, entre los dirigentes del PSOE que cobran más que el alcalde, se encuentra también la presidenta de la Diputación, Petronila Guerrero, con 117.460 euros anuales, así como el vicepresidente de la institución provincial, Ignacio Caraballo, con un sueldo de 110.457 euros.

En la lista del popular también se incluyen representantes de la Junta



El concejal 'popular' Juan Carlos Adame escucha una intervención de la portavoz socialista, Elena Tobar, ayer en el pleno. / ANTONIO LUIS DELGADO